
 
 
ATA DA 935ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO REGIONAL DE ECONOMIA 1 
DA 11ª REGIÃO-DISTRITO FEDERAL, REALIZADA EM 31 DE MARCO DE 2021. 2 
 3 
Aos trinta e um dias de marco de dois mil e vinte e um, em ambiente virtual, por 4 
videoconferência pela plataforma “Zoom”, realizou-se a 935ª Reunião Ordinária do Conselho 5 
Regional de Economia da 11ª Região - DF. PRESENTES: Os Conselheiros CÉSAR AUGUSTO 6 
MOREIRA BERGO, ELOY CORAZZA, ELDER LINTON ALVES DE ARAÚJO, GILSON 7 
DUARTE FERREIRA DOS SANTOS, TULIO MARQUES, CARLOS EDUARDO DE 8 
FREITAS, GUIDBORGONGNE CARNEIRO NUNES DA SILVA, PEDRO GARRIDO DA 9 
COSTA LIMA, ROSELI FARIAS, FELIPE OHANA, BENTO DE MATOX FÉLIX, JUCEMAR 10 
JOSÉ IMPERATORI e FELIPE OHANA. Justificaram ausência os Conselheiros DIONES 11 
ALVES CERQUEIRA, JOSÉ LUIZ PAGNUSSAT, MÔNICA BERALDO FABRÍCIO DA 12 
SILVA, VILMA GUIMARAES e MARIA CRISTINA DE ARAÚJO. Presentes, também, os 13 
funcionários do Corecon-DF, gerente executivo DANIEL DOS PASSOS SOARES, assessora 14 
técnica MARIANNE DIAS PEREIRA e fiscal e assessor técnico ANGEILTON FALEIRO. 1. 15 
ABERTURA: Às dezoito horas sob a presidência do Conselheiro CÉSAR AUGUSTO 16 
MOREIRA BERGO, foi aberta a sessão. 2. EXPEDIENTE: 2.1 – LEITURA DA 17 
CORRESPONDÊNCIA DIRIGIDA AO CORECON-DF: O Conselheiro Presidente fez 18 
leituras das seguintes correspondências dirigidas ao Corecon-DF: i) Ofício Circular nº 19 
013/2021/Cofecon – Convite para da reunião virtual sobre diretrizes de migração e implantação 20 
do software de gestão para o controle cadastral, financeiro e fiscal; ii) Ofício Circular nº 21 
019/2021/COFECON - Encaminha quadro geral do Fórum dos Presidentes 2021; iii) Ofício 22 
Circular nº 0020/2021/Cofecon - Atendimento Cofecon em março de 2021. Nova composição do 23 
Setor de Comunicação; iv) Ofício Circular nº 0021/2021/COFECON - Informa ações para o Dia 24 
Internacional da Mulher 2021 - O Dia Internacional da Mulher é celebrado em 8 de março, data 25 
na qual reconhecemos as lutas e conquistas sociais, políticas e culturais das mulheres. Como 26 
forma de divulgarmos previamente as iniciativas a serem realizadas nos Conselhos Regionais de 27 
Economia, solicitamos o envio de informações para o e-mail imprensa@cofecon.org.br. Ações do 28 
Corecon-DF: Arte em homenagem ao Dia Internacional da Mulher, live 29 
“EMPREENDEDORISMO FEMININO: DESAFIOS E PERSPECTIVAS, publicações no Blog 30 
de Economia -  “A PERÍCIA JUDICIAL PODE SER UMA ATIVIDADE ATRATIVA PARA A 31 
MULHER ECONOMISTA? ” Autoras: SUZANA SQUEFF PEIXOTO SILVEIRA e VILMA 32 
GUIMARÃES e “OS REFLEXOS DA PANDEMIA NO TRABALHO DAS MULHERES: 33 
DESEMPREGO, VIOLÊNCIA E INVISIBILIDADE” Autoras: Ana Carolina Rocha, Elisângela 34 
Resende, Maria Cristina de Araújo, Marianne Dias Pereira, Mônica Beraldo e Vilma Guimarães; 35 
v) Ofício Circular nº 0022/2021/Cofecon – Encaminha informativo e solicita respostas Lei Geral 36 
de Proteção de Dados – LGPD; vi) Ofício Circular nº 0025/2021/Cofecon - Informações sobre o 37 
Relatório de Gestão 2020; vii) Ofício Circular nº 0027/2021/Cofecon - Solicita apoio na 38 
divulgação da pesquisa sobre o perfil da mulher economista e estudante de Economia; viii) Ofício 39 
Circular nº 0030/2021/Cofecon - Revista Economistas nº 39 – “As mulheres na economia: que 40 
participação elas têm e como são afetadas pelas políticas econômicas e pela pandemia?”; ix) 41 
Ofício 116/2021/Cofecon - Comunicado de Cobrança – Carteiras Profissionais; x) Ofício nº 42 
0162/2021/Cofecon  - Documentos necessários para a viabilização de auxílio – Ciclo de Debates 43 
2021. Ref. Resposta ao Ofício nº 013/2021; xi) Ofício 0175/2021/Cofecon: Comunicado de 44 
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Cobrança – Carteiras Profissionais; e xii) Ofício nº 0196/2021/Cofecon: Custos sistema contábil 45 
– reembolso. 2.2 – COMUNICADO COFECON: A Conselheira Federal MONICA 46 
BERALDO, impossibilitada de comparecer a Sessão de hoje, enviou seus informes por 47 
WhatsApp, conforme a seguir: As plenárias do Cofecon acontecem de dois em dois meses. 48 
Seguem os destaques dos dias 18, 19 e 20 de março de 2021: 1) os regulamentos dos Prêmios 49 
Mulher Economista e Mulher Transformadora foram revistos e as Resoluções foram aprovadas; 50 
2) Ofício Circular 0027/21, de 16 de marco de 2021 solicita apoio aos Corecon’s na divulgação 51 
da pesquisa sobre o perfil da Mulher Economista e Estudante de Economia, que está no site do 52 
Cofecon; referida pesquisa ficará on-line durante todo o ano, inclusive durante o Congresso 53 
Brasileiro de Economia, que será virtual, podendo ser considerada a sua realização na modalidade 54 
híbrida, em São Paulo, SP, em função do resultado da vacinação contra o corona vírus em massa 55 
em todo o Brasil 3) está sendo elaborada a campanha institucional de valorização profissional 56 
para o ano de 2021; 4) a plenária do Cofecon aprovou o apoio ao Ciclo de Debates 2021 proposto 57 
pelo Corecon-DF; 5) a plenária do Cofecon tomou conhecimento da demanda feita pelo 58 
Presidente do Corecon-DF na reunião ampliada do Sistema, sobre a atualização e fornecimento 59 
dos dados da RAIS para todos os Corecon's; o relato foi feito pelo coordenador da Comissão de 60 
Fiscalização Paulo Polli; 6) na pauta de processos administrativos de fiscalização e registro 61 
profissional que tratam dos recursos apresentados dos regionais ao Federal, havendo dúvidas 62 
durante o relato dos processos, a conselheira Mônica Beraldo pede vistas para maiores 63 
esclarecimentos; 7) por motivos particulares, a conselheira federal Mônica Beraldo solicitou a sua 64 
saída da Comissão de Fiscalização do Cofecon; 8) está prevista uma plenária extraordinária do 65 
Cofecon com os presidentes dos Corecon's, em abril do corrente ano, para a apresentação dos 66 
Programas de Trabalho do Cofecon; 9) estão disponíveis os links da Revista Economistas o 67 
Cofecon, março de 2021, com artigos exclusivos das mulheres economistas: "1921 – O ano que 68 
não terminou e da live realizada pela Comissão Mulher Economista intitulada "As (reiteradas) 69 
tentativas de silenciar as mulheres". 2.3 – COMUNICAÇÃO PELO PRESIDENTE E/OU 70 
PELOS CONSELHEIROS(AS): O Conselheiro Vice-Presidente ELOY CORAZZA apresentou 71 
um quadro comparativo atual e de anos anteriores de número de registros novos e baixas. O 72 
Conselheiro Presidente CESAR BERGO comentou a intenção de pleitear a vaga de suplência no 73 
Conselho Federal para o Corecon-DF. O Conselheiro JUCEMAR IMPERATORI informou sobre 74 
os trabalhos na CTCS. Por fim, o Conselheiro PEDRO GARRIDO informou sobre os trabalhos 75 
da Comissão de Eventos e o andamento das tratativas do Ciclo de Debates. 3. ORDEM DO 76 
DIA: 3.1 – LEITURA E APROVAÇÃO DA ATA DA SESSAO PLENÁRIA 934ª: Sem 77 
objeções, a ata da Sessão anterior foi aprovada. 3.2 – PROCESSOS: O Conselheiro Vice-78 
Presidente ELOY CORAZZA julgou os seguintes processos: Cancelamento por aposentaria – 79 
3609, LAURA CRISTINA LIMA CALAND; 2935, LIONIR GONCALVES DE SOUSA; 3628, 80 
CELIA REGINA R. H. FERNANDES; 3676, MARIO SUNDFELD JUNIOR; 2946, ROSANE 81 
DE ALMEIDA MAIA; 1169, JOSÉ BERGALLO VAZ; 2731, JOSE CARLOS JACOB DE 82 
CARVALHO; 3419, DEOLINDA MARIA T. T. RIBEIRO; 4878, EDSON JOSE GUIMARAES; 83 
4600, ELOY RODRIGUES CESAR OSÓRIO JUNIOR; 3871, IROAN MINEIRO MATOS; 84 
5978, TELMA MONREAL CANO; 2550, VITORIA BEATRIZ MORENO KUHN; 1695, 85 
ARMANDO SIQUEIRA CORTES NETO; 7414, NÁDIA REGINA RAMOS CARDOSO DOS 86 
SANTOS; 3165, EUDES LIMA GARCIA; e, 2392, ANA MARIA ALMEIDA BRITO. Todos os 87 
processos deferidos. Ativo com desconto – 1146, RIVALDO PINHEIRO DANTAS; e, 2062, 88 



 
 
AJALMAR LAKISS GUSMAO. Ambos deferidos. Cancelamento por não exercício da profissão 89 
– 6913, FÁBIO AUGUSTO GANDIN; 6460, SIRIA NÚBIA VASCONCELOS; 2880, LUIZ 90 
OTAVIO TAVARES PEREIRA; 186, SCHOTI & D’NASC CONSULTORIA LTDA; 7300, 91 
MARTA REGINA DA SILVA LIMA; e, 5677, CARLOS CALANDRINE DE SOUZA. Todos 92 
os processos deferidos. 6339, INÁCIO PINHEIRO LIMA JUNIOR, indeferido. Suspensão de 93 
registro – 3925, RICARDO DE CASTRO BRUM; 6421, HUMBERTO JAIR DE CASTRO 94 
ROCHA; 6823, JANCI BÔA SOARES; 7233, ROGACIANO GONÇALVES DE OLIVEIRA; 95 
7287, BRUNA CAROLINA PEREIRA DE SOUZA; 6044, FABIO CARDOZO MEDEIROS, 96 
6149, TIAGO OLIVEIRA; 3871, ADILSON SIMOES DE OLIVEIRA; 7513; ELAINE DE 97 
OLIVEIRA MARTINS; 6808; MARCCELLA LOPES BERTE; 7401; RAQUEL HARITUZE 98 
LUCENA ROCHA; e, 7075; ISIS MOURA SANTOS. Todos os processos deferidos. Recurso – 99 
2984, ALOÍSIO TUPINAMBÁ GOMES NETO, indeferido. 3.3 – RELATORIO TCU: O 100 
Conselheiro Presidente CÉSAR AUGUSTO MOREIRA BERGO informou que o relatório de 101 
prestação de contas ao Tribunal de Contas da União (TCU) foi finalizado e postado no site do 102 
Corecon-DF, conforme link a seguir: https://corecondf.org.br/transparencia/relatorios-tcu/. O 103 
mesmo está disponível publicamente para acesso aos Conselheiro e público em geral. 3.4 – 104 
CONVENIO COM A WIZ: O Conselheiro Presidente CÉSAR AUGUSTO MOREIRA 105 
BERGO informou sobre as tratativas de convenio com a WIZ. A EVON ADMINISTRADORA é 106 
uma administradora de benefícios, devidamente registrada junto a ANS sob nº 418048, 107 
credenciada junto a WIZ SAÚDE SOLUÇÕES E CORRETAGEM DE SEGUROS S/A, cujo 108 
convenio tem por objetivo obter parcerias e vantagens competitivas (preços e condições 109 
comerciais) junto às Operadoras/Seguradoras de Planos/Seguros de Saúde/Odontológico, visando 110 
a busca das melhores taxas de mercado para os profissionais da categoria representados pelo 111 
Corecon-DF e seus dependentes. 3.5 – CARTA A CAMERA LEGISLATIVA DO DISTRITO 112 
FEDERAL COM FOCO E PRIORIDADE NOS TEMAS QUE TRATAM DAS FINANCAS 113 
PUBLICAS: O Conselheiro Presidente CÉSAR AUGUSTO MOREIRA BERGO passou a 114 
palavra ao Conselheiro Vice-Presidente ELOY CORAZZA, que apresentou a proposta do envio 115 
de uma carta aberta a Camara Legislativa do DF no intuito de sugestão de contratação de pessoal 116 
qualificado nos temas que tratam das Finanças Publicas. Será feito um esboço dessa 117 
correspondência e enviada aos Conselheiros para sugestões. Em documento elaborado pelo 118 
Conselheiro Vice-Presidente foi apresentado o seguinte relato: “A pandemia comprometeu a 119 
continuidade do processo de consolidação fiscal pelo qual passava a economia brasileira. Neste 120 
período de crise sanitária e econômica, a prioridade passou a ser a proteção da vida e da saúde 121 
das pessoas, bem como a preservação de empregos, renda e empresas. Desta forma, o governo 122 
lançou um amplo conjunto de medidas emergenciais de apoio à saúde e à economia, muitas das 123 
quais envolvem um custo fiscal significativo, tanto pelo lado da despesa como pelo lado da 124 
receita. O fechamento de empresas, a piora nas contas públicas e o desemprego são cicatrizes da 125 
pandemia do novo coronavírus nos cenários econômicos pelo mundo. O nível de impacto ou 126 
perspectivas de recuperação variam entre as realidades de cada país e dependem da efetividade 127 
das medidas emergenciais adotadas pelo governo. As incertezas e baixas chances de 128 
previsibilidade parecem ser o único consenso diante de consequências difíceis de mensurar em 129 
sua totalidade. Explicações sobre todas as implicações desse período podem levar alguns anos 130 
ainda. Apesar disso, podemos vislumbrar com atenção algumas possibilidades que surgem nessa 131 
época de adaptações. Nesse contexto, é primordial um pacto social em prol do amortecimento 132 
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desses impactos. Assim, será fundamental o engajamento dos conselhos profissionais, que 133 
devem, nesse momento, estarem atentos a cada política proposta pelo Estado, em todos os 134 
poderes. No âmbito do Distrito Federal, considerando todas as suas peculiaridades econômicas 135 
e sociais, o poder legislativo será peça fundamental no processo de constituição da realidade 136 
pós pandemia. Assim, sugere-se, com urgência, que o referido conselho profissional contribua 137 
com esse processo de incentivo da retomada com responsabilidade fiscal e social, por intermédio 138 
de uma carta à Câmara Legislativa do Distrito Federal (CLDF), solicitando compromisso 139 
pragmático com as finanças pública distritais. Encaminha-se uma sugestão no documento anexo. 140 
Tendo como referência a Câmara dos Deputados, o Senado Federal e algumas casas legislativas 141 
de vanguarda no Brasil, percebe-se que falta à CLDF uma estrutura exclusiva relacionada às 142 
atividades de assessoria/consultoria temática em orçamento e finanças públicas. Como regra 143 
geral, tais estruturas são frações orgânicas das casas legislativas que elaboram estudos técnicos 144 
de natureza orçamentária, financeira e contábil de temas discutidos nas Comissões a pedido de 145 
qualquer deputado, para dar consultoria teórica e fundamentação técnica que auxilie a atuação 146 
parlamentar, não somente no levantamento de dados para a análise de matérias encaminhadas 147 
às comissões, como também na realização de audiências públicas, seminários legislativos, 148 
elaboração de expedientes legislativos, fóruns e debates. As matérias orçamentárias e 149 
financeiras, com a expansão das atribuições do Estado, foram se tornando cada vez mais 150 
complexas, desenvolvendo-se em um ambiente político desafiador, especialmente por afetar 151 
consideravelmente as relações entre os poderes Legislativo e Executivo. A importância das 152 
consultorias orçamentárias nesse contexto decorre da formulação de trabalhos que garantem à 153 
sociedade uma discussão pragmática de projetos legislativos que afetarão a saúde financeira do 154 
respectivo ente da federação. A institucionalização e a permanência de órgãos dessa natureza 155 
têm o papel de gerar, divulgar e transmitir experiência e conhecimento ao longo do tempo. ’  3.6 156 
– CRIACAO DOS CADERNOS DE ECONOMIA DO CORECON-DF E MUDANCA DE 157 
PERIODICIDADE DA REVISTA DE CONJUNTURA: O Conselheiro Presidente CÉSAR 158 
AUGUSTO MOREIRA BERGO passou a palavra ao Conselheiro CARLOS EDUARDO DE 159 
FREITAS, que fez leitura do seguinte voto: “Em sessão de 3 de fevereiro último da Comissão de 160 
Crise, propus a instituição de um novo produto para a Área de Estudos e Pesquisa deste 161 
Conselho Regional de Economia. Refiro-me à Série Cadernos de Economia do Corecon-DF. A 162 
proposta foi aprovada pela referida Comissão de Crise e o Presidente solicitou-me que 163 
submetesse voto à Plenária de 18 de fevereiro de 2021. É o que passo a fazer. Os Cadernos não 164 
compreenderiam volumes contendo vários artigos, como se fosse um tipo de revista, nem teriam 165 
periodicidade determinada. Recepcionariam estudos solteiros, publicados à medida que 166 
chegassem tipo os Textos para Discussão do IPEA ou como é hábito nas Universidades. Sua 167 
natureza, seja em função da profundidade analítica, seja por abrangência ou alcance, exigiria 168 
explanações mais alongadas, e, portanto, extrapolariam os limites próprios do Blog. Dito de 169 
outra forma, os Cadernos de Economia acolheriam trabalhos de maior fôlego, envolvendo carga 170 
de pesquisa mais pesada. O Blog se destina a acolher textos mais leves, voltados precipuamente 171 
ao cotidiano do mundo da Economia e das Finanças, em todos os seus aspectos e ramos de 172 
atividades. Em suma, introduziríamos um degrau intermediário entre o Blog e a Revista de 173 
Conjuntura, que combinaria a agilidade do primeiro com a profundidade maior que se espera da 174 
segunda. Cada artigo seria numerado por ordem de publicação na Série Cadernos de Economia 175 
do Corecon-DF. A numeração seria atribuída por ano. Assim, teríamos o artigo publicado nos 176 



 
 
“Cadernos de Economia do Corecon-DF nº 1 -2021”, “Cadernos de Economia do Corecon-DF 177 
nº 2 – 2021”, e assim por diante. Artigos já publicados no Blog poderiam migrar para os 178 
Cadernos de Economia. Um exemplo seria o artigo do economista Felipe Ohana “Quadro Fiscal 179 
Primário do Governo Central em 2020 ─ sem pandemia”, que agrega expressivo trabalho de 180 
análise e pesquisa, com perfil para a Revista de Conjuntura. Mas não poderia ter sua publicação 181 
retardada, à espera da formação de um conjunto de artigos elegíveis para a Revista de 182 
Conjuntura sob risco de perda de oportunidade. Refiro-me ao terrorismo fiscal que vem sendo 183 
alimentado pelo governo federal, com apoio de economistas ligados ao Mercado e amplo suporte 184 
da mídia. O objetivo parece ser aprovar a toque de caixa as chamadas reformas “estruturantes”, 185 
como a Reforma Administrativa e a PEC Emergencial. Ambas de resultados e méritos 186 
discutíveis. Outro texto que caberia ser direcionado imediatamente para os Cadernos de 187 
Economia seria o artigo do economista Eloy Corazza, “Agricultura Brasileira”, que também tem 188 
urgência de publicação, dada sua relevância para a disputa que está a se iniciar com a ascensão 189 
do novo Presidente dos Estados Unidos, envolvendo questões de meio ambiente misturadas com 190 
interesses comerciais encobertos. O artigo, que está listado para publicação no nº 63 da Revista 191 
de Conjuntura do Conselho, demonstra que ⅔ do extraordinário crescimento da produção 192 
agrícola brasileira nos últimos 40 anos se explica por aumento de produtividade, restando 193 
apenas ⅓ para ser explicado por expansão de fronteira agrícola. Aproveitei ainda a 194 
oportunidade da reunião da Comissão de Crise para complementar essa proposta de criação da 195 
Série Cadernos de Economia do Corecon-DF com a sugestão de passar de quadrimestral a 196 
semestral a periodicidade da Revista de Conjuntura. Até 2012 a periodicidade da Revista de 197 
Conjuntura era trimestral. Em 2013, quando assumi a Presidência deste Conselho, propus e, 198 
com a concordância dos colegas, passamos a periodicidade para quadrimestral, que parecia 199 
mais condizente com a oferta de artigos, que, aliás, nunca foi muito abundante. Recentemente, 200 
colega nosso, economista que admiro e respeito, numa conversa em que o tema “Revista de 201 
Conjuntura” veio à baila, sugeriu que ela devia ser descontinuada: ”a oferta de artigos é 202 
rarefeita, demora-se a conseguir compor uma edição com tamanho razoável, a revista não sai 203 
pontualmente, e ninguém lê”, disse-me ele.  Minha reação foi negativa. Redargui alegando que a 204 
revista coleciona artigos de muito boa qualidade, é publicada desde 2002, tendo substituído a 205 
Carta de Conjuntura, que tinha formato de folheto, representando, portanto, uma tradição que 206 
pode chegar a 4 décadas, ou até mais. Eu mesmo tive a honra de publicar alguns textos na 207 
Carta. Outro dia, conversando com osso colega aqui do Conselho, Professor José Roberto de 208 
Almeida, ele, sem que eu tivesse feito qualquer referência à ideia de fechar a Revista de 209 
Conjuntura, sublinhou a tradição da Revista e o que ela representa da cultura da Ciência 210 
Econômica na capital da República. Isto tudo nada obstante, refleti sobre a ponderação daquele 211 
companheiro que sugerira o encerramento da Revista de Conjuntura. Ele tinha um ponto: a 212 
oferta de artigos é rarefeita, porém vejamos; (a) Temos em estoque 13 artigos em posse do 213 
Conselho Editorial, sob minha responsabilidade, dos quais 4 já estariam a ponto de serem 214 
publicados, dependendo de um par de consultas aos autores sobre atualizações relativas a 215 
desdobramentos da conjuntura após a entrega dos textos; (b) Esses 4 artigos somam 50 páginas 216 
e comporiam o nº 63 da Revista de Conjuntura, correspondendo aos períodos setembro-217 
dezembro de 2019 e janeiro-agosto de 2020; (c) Ainda sobrariam 9 artigos que poderiam ser 218 
aproveitados para os  nºs 64 e 65. Considerando, além disso, os 13 textos publicados no Blog ao 219 
longo de 7 meses (de 29/7/2020 a 28/1/2021), alguns dos quais poderiam ter perfil adequado 220 



 
 
para republicação na Revista, já se estaria  acumulando material para além dos nºs 64 e 65. E 221 
ainda não levamos em conta o futuro, isto é, o que vier a ser publicado nos Cadernos de 222 
Economia a partir agora de 2021; e, (d) Esse quadro sugere que a oferta potencial de artigos 223 
para uma revista semestral seria provavelmente abundante, com resultado certamente  positivo, 224 
em termos de pontualidade e de qualidade. É como submeto à consideração dos Conselheiros a 225 
instituição da Série Cadernos de Economia do Corecon-DF e a mudança de periodicidade da 226 
Revista de Conjuntura, de quadrimestral para semestral. ” Sem objeções pelos presentes, os 227 
temas apresentados pelo Conselheiro foram aprovados. 3.7 – MODIFICACOES NO BLOG DE 228 
ECONOMIA: A palavra seguiu com o Conselheiro CARLOS EDUARDO DE FREITAS, que 229 
apresentou sugestões de mudanças no texto de apresentação do Blog de Economia do Corecon-230 
DF e Resolução n° 518, de 18 de junho de 2020, que institui sobre a criação do Blog de 231 
Economia do Corecon-DF e da outras providencias. As sugestões apresentadas pelo Conselheiro 232 
foram bem aceitas e aprovadas pelos presentes, cabendo as providencias a equipe administrativa 233 
do Corecon-DF. 4. OUTROS ASSUNTOS: Não foram tratados outros assuntos. 5. 234 
ENCERRAMENTO: Nada mais havendo a tratar, às dezenove horas e trinta minutos, o 235 
Conselheiro Presidente CÉSAR AUGUSTO MOREIRA BERGO deu por encerrada a Sessão, da 236 
qual o gerente executivo DANIEL DOS PASSOS SOARES e a assessora técnica MARIANNE 237 
DIAS PEREIRA, lavraram a presente Ata, que vai por nós assinada e pelo Presidente e Vice-238 
Presidente depois de lida e aprovada.  239 

 240 
Brasília, 31 de marco de 2021. 241 
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